



遠足を行いました



4月30日(金)
今年度の遠足は、コロナウイルス感染症を心配しつつも予定どおり実施しました。

当日は、快晴に恵まれました。しかし、前日に雨が降ったこともあり、カヌーやシーカヤックを予定していたクラスは残念ながら、予定を変更することになりましたが、親交を深めることができました。

(写真は卒業アルバムに使用するためマスクを外して撮影しています。)



総合体育大会壮行会



5月21日(金)

中間考査が修了し、いよいよ3年生には最後の総合体育大会(以下、総体)が実施されます。

総体を前に出場選手を激励するため、生徒会が主催し壮行会を行いました。

出場選手が壇上に上がり、生徒会副会長と教頭がともに激励の言葉を贈りました。

コロナウイルス感染症の影響により、練習が制限され、満足いく練習ができていないと思いますが、今できることを全力で

防災避難訓練



5月21日(金)南海トラフ巨大地震の浸水被害想定した、避難訓練を実施しました。



小雨のため、避難場所を体育館に変更して実施しました。



訓練終了後は、防災委員長および教頭から講評が行われ、「強い揺れが続いている状況では、走って逃げることは困難なので、揺れが収まるまでは身の安全を確保するよう」注意が促されました。

CGS部がテレビに出演



4月21日(金)

NHK「ギュギュッと和歌山」で本校の取組が紹介されました。

中間考査最終日の午後、CGS部の生徒たちが「なんたん蜜姫」の種芋植えについて、柴田さん(串本さつまいも会 会長)より、説明を受けている様子が



ニュース枠で放送されました。また、夕方には場所を串本町役場古

座分庁舎に移動、リハーサルでは緊張した雰囲気もありましたが、ライブ放送では落ち着いてインタビューに答えていました。

放送終了後は、押尾アナウンサーを囲んで記念撮影をさせていただきました。

6月の予定

6月9日 芸術鑑賞

6月23日 考査発表

6月30日～7月6日 期末考査